

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: "les Ciments d'Afrique" offre 1000 kits scolaires

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LE maire Gabriel Tchango a reçu, mardi dernier, des mains de M. Ben Salah Karim, directeur marketing zone Afrique de Ciments d'Afrique (Cimaf) 1 000 kits scolaires.

"Ce don, adressé à nos enfants, manifeste la volonté de Cimaf Gabon d'aider les parents d'élèves de la commune de Port-Gentil, dans une période de rentrée scolaire difficile du fait de la Covid-19 qui perturbe fortement l'activité économique dans notre pays. Les familles connaissent des difficultés financières. En offrant ces 1 000 kits scolaires, Cimaf Gabon voudrait contribuer à soulager des centaines de foyers économiquement faibles, un élan de solidarité qui est à placer aussi dans la droite



Photo: Jean Paulin Allogho

Remise symbolique du don de Cimaf au maire Gabriel Tchango.

ligne fixée par les hautes autorités de notre pays", a expliqué Edgard Obiang, directeur marketing de Cimaf Gabon.

Au nom du Conseil municipal, Gabriel Tchango a remercié le bienfaiteur: "Je voudrais vous manifester toute ma joie de recevoir ce don qui cadre parfaitement avec la politique prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondi-

mba, sur le soutien à nos frères qui connaissent des difficultés. Je vous dis tout simplement merci, transmettez tous les remerciements à votre directeur général, au nom du Conseil municipal de Port-Gentil pour ce geste de valeur."

Ces kits scolaires seront distribués aux élèves des cycles du préprimaire et du primaire du secteur public.

Rectificatif

Rendant compte, dans notre édition du 17 novembre 2020, d'une concertation entre le 3^e vice-président, député du canton Ellem, Edgard Owono Ndong et les cadres du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM) à Oyem, nous avons mentionné, par méprise qu'il s'agissait de l'Union nationale. Il s'agit bien d'une réunion de toutes les coor-

dinations du RHM destinée à faire l'état des lieux des installations du parti et son ancrage dans le Woleu-Ntem. Il s'agit, encore une fois, d'une regrettable erreur, Edgard Owono n'étant pas l'élu de l'Union nationale (UN) mais du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM). Toutes nos excuses à ce dernier, à sa formation politique et à nos lecteurs.



Photo: PME

Les responsables woleu-ntemois du Rassemblement Héritage et Modernité (RHM), après la réunion le 14 novembre dernier.

Papa

Une année déjà s'est écoulée depuis que tu nous as quittés.
La douleur est là, encore présente et tellement oppressante.
Dépouillés de tout repère, seul le souvenir de ton affection se révèle telle une boussole, il nous console.
Les moments ensemble passés, rendent aujourd'hui agréables nos pensées
et nos pleurs infinis n'altéreront jamais ta place dans nos coeurs.
Il nous faut garder en partage ton précieux héritage.
La dignité, la probité, la rigueur, l'humilité, le respect,
le travail et tant d'autres valeurs enseignées.

A toi homme d'honneur.

Une messe de requiem sera célébrée en l'église Saint André à 17h30 ce jeudi 19 novembre 2020, dans le strict respect des mesures barrières.

Tes Enfants, tes petits enfants et toute ta famille

Général

Raphaël MAMIKA

19 NOV 2019-19 NOV 2020

